
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和５年１月16日(月) 

１ 岡﨑市長から 

〇 週末にコロナやイベント業務に従事した職員の皆さんはお疲れさまでした。 

〇 １月10日(火)から全国旅行支援が再開している。全国旅行支援の割引率等は減少して

いるが，連続テレビ小説「らんまん」が放送開始となるので観光客の誘致にむけて取組

を進めること。 

〇 ４月頃から社会福祉協議会が実施している生活福祉資金特例貸付の償還がはじまる。

非課税世帯については償還免除となっているが，今後，相談件数が増加すると思われる。

現状でもすでに生活保護の申請数が増加しているので，今後も引き続き相談対応をしっ

かりと行うこと。  

〇 来年度の予算編成について，財源が非常に厳しい状況にある。今月末から市長査定等

を通じて，重点事項を含め，予算をまとめていくのでよろしくお願いする。 

２ 中澤副市長から 

○ 週末にコロナやイベント業務に従事した職員の皆さんはお疲れさまでした。

〇 目標管理の面談は，できる限り早く実施するのでよろしくお願いする。 

３ 松島副市長から 

〇 週末にコロナやイベント業務に従事した職員の皆さんはお疲れさまでした。 

〇 先週，姉妹都市提携35周年記念として北見市を表敬訪問してきたが，開催されていた

物産展は大変好評で，売り上げ等もコロナ前に戻りつつある状況だった。また，大変心

のこもったおもてなしをしていただいており，来月は，オホーツク北見フェアで北見市

の皆さんが高知市に来られるのでしっかりとお返しができるよう準備を進めること。 

〇 １月23日(月)から通常国会が開会となる。財源確保に伴う増税等市民に関係する内容

も議論されるので国会の動きを注視すること。 

〇 年度末で条例，規則，要綱等を改正する必要があるものについては，抜かりなく対応

するとともに，一定審査に時間がかかることも考慮し準備を進めること。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 

・大渡ダムの貯水率について   （口頭：上下水道局） 


